



Antwort zur Anfrage Nr. 1058/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Nachtruhe Feldbergplatz (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Ist der Verwaltung bekannt, dass häufig bis weit über 22 Uhr hinaus auf dem Platz bei schönem Wetter Pétanque gespielt wird?

Der Zentrale Vollzugs- und Ermittlungsdienst des Rechts- und Ordnungsamtes (ZVE) hat im Jahr 2009 14 Kontrollfahrten in den Sommermonaten im Bereich des Feldbergplatzes durchgeführt und drei Mal Spielbetrieb nach 22:00 Uhr festgestellt, wobei in zwei Fällen wegen der Lautstärke eingeschritten wurde. In diesem Jahr ist es am 03. Juni zu einem Einsatz gekommen. Den Spielern wurde um 00:58 Uhr das Weiterspielen untersagt.

2. Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um die Nachtruhe der Anwohner sicherzustellen?

Der ZVE wird auch in diesem Jahr ca. 10 Kontrollen auf dem Feldbergplatz durchführen, um den Überwachungsdruck zu erhöhen. Unabhängig können sich die Bürger bei akuten Beschwerden auch während der Nachtstunden unter der Nummer 12 24 77 an den ZVE wenden.

3. Gibt es im Mainzer Stadtgebiet geeignete Plätze, auf die Pétanque-Spieler nachts ausweichen könnten, ohne andere Anwohner zu stören?

Unter der Voraussetzung, dass auch zur Nachtzeit ohne Störung von Anwohnern gespielt werden kann, kommen nur der Volkspark und der Hartenbergpark in Frage.

Mainz, 14.06.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter